

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, pral.-TOLEDO

Año I

Viernes 20 de Noviembre de 1936

Núm. 109

Las columnas nacionales continuaron su ensanche por la Ciudad Universitaria, ocupando algunas nuevas posiciones En otro combate aéreo, caen cuatro aviones rojos, derribados por nuestros "cazas", Bombardeo de las filas rojas y de los Ministerios de Gobernación y Guerra

Mayor actividad que el día anterior

(De nuestro enviado especial).—Tras la tregua de nuestras fuerzas en el día anterior, ayer se desplegó mayor actividad por el frente Sur de Madrid, por donde nuestras tropas ya están introducidas en las vías extremas.

Constantemente pasan el Manzanares unidades de nuestras columnas, que avanzan en una misma marcha sobre la capital de España.

Los rojos, cada vez más a la desesperada, siguen defendiéndose en las líneas de avance, utilizando todos los medios a sus alcances.

Tiroteos en el interior de la capital.—La presentación de madrileños en nuestras filas

En nuestros puestos más avanzados, por la Ciudad Universitaria y alrededores de la Estación del Norte, se observaron fuertes tiroteos en el interior de la capital.

Diariamente se presentan madrileños a nuestras filas, pero ayer llegaron en mayor número, pues varios grupos, con los brazos en alto, se entregaron a los soldados del Tercio por los alrededores del Instituto Rubio.

Otro combate aéreo.—Cuatro aviones rojos derribados

La mayor actividad del día de ayer se desarrollaron nuestra Artillería y Aviación.

Desde muy temprano, nuestros trimotores evolucionaban sobre Madrid realizando intensos bombardeos en las zonas pre-

COMUNICADO OFICIAL

El comunicado oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de ayer, dice lo siguiente:

«En la jornada de hoy nuestras fuerzas actuaron en el sector Norte de la séptima División, presionando fuertemente sobre las posiciones enemigas.

La actividad de la Aviación nacional se ha manifestado en el sector Sur, derribando cuatro aparatos enemigos.

En los demás frentes, sin novedad.

Se mantiene la situación en su aspecto favorable.»

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 19.—El Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo, a las veinte horas del día de hoy, publica las siguientes noticias:

«En el frente del Cantábrico, sin novedad.

En Aragón se intentó un ataque a nuestras posiciones de Belchite, siendo rechazado los rojos con grandes pérdidas.

En El Escorial pequeños avances de nuestras tropas.

En los barrios del Sur, de Madrid, prosigue el ensanchamiento de las zonas ocupadas, rechazándose algunos ataques de escasa importancia.

En el aire se ha efectuado un bombardeo intenso de los atrincheros enemigos. Se han derribado, al Sur, cuatro aparatos rusos.»

vistas. Por la mañana... aparición la Aviación roja.

El bombardeo duró casi todo el día; por la tarde, cuando nuestros trimotores, protegidos por «cazas», evolucionaban sobre las trincheras rojas hostilizándolas, surgieron varios «cazas» enemigos, con los que entablaron una emocionante lucha en los aires.

Aprovechando que nuestros «cazas» mantenían la lucha con los contrarios, varios «cazas» rojos, libres de la batalla,

arremetieron contra tres trimotores nacionales; pero nuestras baterías antiáreas, aperturadas... dispararon sobre los «cazas», que desistieron del ataque, siguiendo nuestros trimotores su vuelo tranquilamente.

Los momentos fueron de una gran emoción. Nuestros soldados mostraban su júbilo en Carabanchel, desde donde se veía perfectamente el combate. Pero cuando el entusiasmo llegó al máximo, fué cuando se

vió cómo caía en barrena un «caza» enemigo, y otro descendía rápidamente hacia el campo de los marxistas.

Se sabe que otros dos aparatos rojos cayeron durante la lucha

Nuestros aparatos, una vez más, vencieron en la batalla.

Los bombardeos en el día de ayer debieron causar una honda depresión al enemigo por su intensidad y precisión.

Bombardeo de las filas rojas y de edificios oficiales.—Ocupación de algunas nuevas posiciones

Nuestra Artillería, al igual que la Aviación, no cesó en toda la jornada en su intenso bombardeo a las filas rojas y edificios como Gobernación y Guerra.

A estas acciones de bombardeos siguieron pequeños, pero certeros avances de nuestra Infantería, que ocupó algunas nuevas posiciones, causando al enemigo muchas bajas.

Las columnas Delgado Serrano, Ascensio Cabanillas y Castejón siguieron su ensanchamiento por la Ciudad Universitaria, lográndose a ocupar, según se asegura, el Palacio de la Moncloa, y en su extensión por el Sur, cerca del Manzanares, algunos grupos de casas a la izquierda de Puerta de Hierro, siguiendo la dirección de nuestras columnas.

Anoche se siguieron observando sobre Madrid algunos incendios, que levantaban grandes resplandores.